



RÉGIE INTERMUNICIPALE  
DE POLICE ROUSSILLON

Dossier N°

File no.

RPR 

--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

Heure de début de la prise de la déclaration : \_\_\_\_\_

Heure de fin de la prise de la déclaration : \_\_\_\_\_

## Déclaration statutaire

J'ai été informé(e) que cette déclaration peut être utilisée comme preuve lors d'une enquête ou d'un procès. Si je fais une fausse déclaration, je peux encourir des sanctions pénales graves. J'ai aussi été avisé(e) par les policiers de l'existence dans le code criminel des articles 131 et 132 qui traitent du parjure, de l'article 137 qui traite de méfait public, de l'article 139 qui traite de l'entrave au travail d'un policier et de l'article 140 concernant un méfait public. J'en comprends le sens et la portée.

I was informed that this statement could be used as evidence at a preliminary inquiry or trial. If I make a false statement I may incur serious penal sanctions. I was also advised by the police of section 131 and 132 of the Criminal Code regarding perjury, of section 137 regarding fabricating evidence, of section 139 regarding obstructing justice, of section 140 regarding public mischief and of which I understand both meaning and scope.

Je (I) \_\_\_\_\_

déclare solennellement que (do solemnly declare that) :

et je fais cette déclaration solennelle, la croyant consciencieusement vraie et sachant qu'elle a la même force et le même effet que si elle était faite sous serment, aux termes de la loi sur la preuve au Canada.

and I make this solemn declaration conscientiously believing it to be true, and knowing that it is to be the same force and effect as if made under oath, and by virtue of the Canada Evidence Act.

Signature du déclarant : \_\_\_\_\_  
(Signature of person making the declaration)

Déclaré devant moi (declared before me), \_\_\_\_\_ à (at) \_\_\_\_\_

le (on) \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
(Juge, notaire public, juge de paix, etc.) (Judge, Notary Public, Justice of the peace, etc.)

<b>Nom, prénom</b>				<b>Date de naissance (aaaa-mm-jj)</b>		
<b>Adresse (no civique, rue, appartement, ville)</b>				<b>Code postal</b>		
<b>Téléphone (résidence)</b>		<b>Téléphone (travail)</b>		<b>Cellulaire</b>		<b>Occupation</b>
<b>Race</b>	<b>Taille (m)</b>	<b>Masse (kg)</b>	<b>Cheveux</b>	<b>Yeux</b>	<b>Langue</b>	<b>S.E.D</b>

Lb	Kg
95	43
100	45
105	48
110	50
115	52
120	54
125	57
130	59
135	61
140	64
145	66
150	68
155	70
160	73
165	75
170	77
175	79
180	82
185	84
190	86
195	88
200	91
205	93
210	95
215	98
220	100
225	102
230	105

Pi	Cm
4'11"	150
5'0"	152
5'1"	155
5'2"	157
5'3"	160
5'4"	163
5'5"	165
5'6"	168
5'7"	170
5'8"	173
5'9"	175
5'10"	178
5'11"	180
6'	183
6'1"	185
6'2"	188
6'3"	191
6'4"	193
6'5"	196
6'6"	198
6'7"	201
6'8"	203
6'9"	206
6'10"	208